



# にしおかい

令和5年6月30日  
校長 永山俊介  
児童数 224人

## 1学期間 ありがとうございました

「おはようございます！昨日、カナヘビをつかまえました！」  
「昨日の校外学習楽しかったなあ」子ども達が気持ちの良い挨拶に加えて、ひと言、ふた言・・・会話になると嬉しいものです。6月2日に実施した「学校運営協議会（学校関係者や地域の方々と協力して、学校運営を向上させようとする会）」にご参加の皆様からも子ども達の挨拶をはじめ、素直さであるとか積極的に授業に参加しているなど多くのお褒めの言葉を頂きました。寄せられた感想やご意見、ご要望、ご指摘は、教職員と共有し、改善すべきところは、速やかに取り組んでいきます。



学校運営協議会 本校図書室

さて、毎年1学期の終業式の話しの中で、子どもたちに、「宿題」を出しています。それは、長い休みの中で、「平和」について、家族とお話をする機会を作ってくださいというものです。8月は6日と9日、それぞれ広島と長崎に唯一人類に使用された原爆が投下された日や第二次世界大戦で敗戦した15日の終戦記念日など平和について考えさせられる日があります。ウクライナで起きている現状など世界的視野で見ると、現在の日本は、平和で安全な国と言えます。私たちが今平和に暮らせることは、過去の甚大な犠牲の上であり再び悲劇を繰り返してはいけない、平和を守っていかなくてはならないということは、誰しもが思い願っていることです。8月は先人を偲び、家族が集いお墓参りをする機会も多くあります。今を生きる子どもたちのためにも、平和の大切さや有り難さについて、先人への感謝の気持ちを持ち、機会あるごとに家族や身近な方々と話しをすることが大切だと思っています。



総務省「インターネットトラブル事例集（平成29年度版）」によれば過度の利用による日常生活への支障や無料通話アプリなどでの悪口や仲間はずれ等トラブルが数多く報告されています。ネットを利用できるのはスマホだけでなくゲーム機やタブレットもあります。学校でも昨年度、保護者の方へ、お子様の利用に関するルールの確認徹底の協力をお願いする事例がありました。7月21日からの個人面談では子どもの良い変化も心配な変化にも気づいて伝え合える機会にできればと考えています。そしてもうすぐ夏休みになりますが、子ども達にはお家の方も、先生方も皆が子ども達一人ひとりを大切に思っていることを実感してもらえるように伝えていきます。

夏休みは、ご家族そして地域の皆様に大切にされ、充実した休みが過ごせることと思います。これまでの本校教育へのご理解とご協力に心より感謝いたします。子ども達の成長した様子を共に喜び合えれば幸いです。2学期も本校教育へのご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

校長 永山俊介

# 7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土	
25	26	27	28	29	30	1	
2	3 委員会活動	4 全校朝会 進度調整日 短縮4時間	5 進度調整日 短縮4時間	6 進度調整日 短縮4時間	7 読み聞かせ (3, 4年生)	8	
9	10 クラブ活動 クラブ活動アル バム撮影	11 お話給食 トマトさん	12	13 給食：世界の料 理(チリ)	14 読み聞かせ (5, 6年生)	15	
16	17	18	19 給食最終日	20 1学期終業式	21 個人面談	22	
23	24 個人面談	25 個人面談	26 個人面談	27 個人面談	28	29 美原公園祭り 吹奏楽部参加	
30	31	9月の予定					

1日：始業式    21日：4年生校外学習    28日：3、4年生校外学習

## お知らせ

### <体育館にエアコンが設置されました>

4月から体育館のエアコン設置工事が行われていましたが、先日、全ての工事が終了しました。授業参観時には、試運転も兼ねて使用いたしました。これで熱中症を予防することができます。体育だけでなく、様々な授業で活用していきます！



(両側に4台ずつ計8台設置)

### <土曜参観・引き渡し訓練について>

6月17日(土)に授業参観・引渡し訓練が行われました。多くの家庭のご参加有難うございました。日頃の子どもの学習の様子的一端が伺えたのではないのでしょうか。次回の土曜参観は、11月に予定しております。是非ともお越しください。



2年1組



2年2組



4年1組



あおば学級

### <心のバリアフリー事業について>

本校は、オリンピックパラリンピックのレガシーとして行われている、共生社会の形成をめざした心のバリアフリー教育の拠点校に指定されています。今年度は、視覚障害を持った方との交流やパラスポーツを通して障害を持った方々への理解を深める取り組みを予定しています。

### <下校時刻の記載について>

先月から、裏面に2ヶ月分の下校時刻を掲載しております。今回は、7月と9月になります。参考にいただければと思います。なお、下校時刻は、変更になる可能性もあります。